Helmut Weber ist Schützenmeister

Geraszeller Schützen wählen neue Vorstandschaft - Mitglieder für Treue geehrt

Geraszell. (west) Bei der Jahresversammlung der Geraszeller Schützen wurden nach dem obligatorischen Ragout-Essen Schützenmeister Armin Groß viele Mitglieder geehrt. Der Bayerische Sportschützenbund verlieh Ehrenzeichen für 25 Jahre Mitgliedschaft an Kurth Späth, Andreas Schambeck und Christina Hainz. Für vierzigjährige Mitgliedschaft beim Schützengau Straubing-Bogen wurden folgende Mitglieder mit Ehrenzeichen und Urkunden ausgezeichnet: Christa Sieber, Gabriele Hecht, Christa Hermann, Karl Hecht und Josef Vogl. Die anschlie-Benden Berichte der Vorstandsmitglieder waren durchwegs erfreulich.

Schützenmeister Armin Groß dankte den vielen Helfern bei den Veranstaltungen und bei der Pflege des Vereinsheims. Folgende Veranstaltungen konnten durchgeführt werden: drei Ausschusssitzungen, fünf Grillabende und die Mitgliedersammlung im September. Der Verein hat derzeit 137 Mitglieder. Sportleiter Christian Stahl würdigte die sportlichen Erfolge des vergangenen Jahres: Die 1. Mannschaft erreichte in der Gauklasse A-Nord den ersten Platz und die 2. Mannschaft den vierten Platz. In der Einzelbewertung erreichte Nadine Hecht Platz drei, Elena Groß Platz fünf und Andreas Weinzierl Platz

Schnupperschießen geplant

Die Jugendmannschaft konnte in der Jugendsonderrunde/Gruppe 2 mit 4 den vierten Platz erreichen. In der Einzelwertung belegten Levin Althammer Platz fünf, Manuel Hecht Platz zehn und Dominik Stahl Platz achtzehn. Um wieder neue junge Mitglieder zu werben, ist ein Schnupperschießen geplant.

Großes Interesse fand der Bericht



Die neue Vorstandschaft.

Fotos: Karlheinz Westenhuber

der Kassiererin Anneliese Schütz: Es konnten neue elektronische Schießstände und Lichtpistolen beschafft werden. Das Darlehen, das beim Bau des neuen Schützenheimes erforderlich war, konnte durch zahlreiche Spenden wieder spürbar gesenkt werden. Grußworte sprachen Sektionsschützenmeister Richard Feigl, Gauschützenmeister Robert Saller und 2. Bürgermeister Christian Biendl. Der bisherige Erste Schützenmeister Armin Groß, der nach 17-jähriger vorbildlicher Ausübung des Schützenmeisteramtes nicht mehr kandidierte, erhielt von der Gemeinde Wiesenfelden ein kleines Präsent.

Folgende Vorstandschaft wurde neu gewählt: Erster Schützenmeister Helmut Weber, Zweiter Schützenmeister Walter Althammer, Dritter Schützenmeister Markus Groß, Schriftführerin Andrea Crämer, 1. und 2. Kassiererinnen Beatrix Schlecht und Anneliese Schütz, 1. Sportleiterin Nadine Hecht, 2. Sportleiter Tobias Weber, der auch das Amt des Fahnenjunkers ausübt, Jugendsprecher Luca Althammer, Waffenwart Helmut Räß. 1. und 2.



Die geehrten langjährigen Mitglieder mit dem 2. Bürgermeister Christian Biendl, Sektionsschützenmeister Richard Feigl und Gauschützenmeister Robert Saller.

Kassenprüfer Andrea Crämer und Josef Vogl, Ausschussmitglieder wurden Armin Groß, Josef Vogl, Martin Schütz, Klaus Wagner, Klaus Wagner, Klaus Weinzierl, Karl Hermann, Helmut Räß und Stefan Crämer.

Armin Groß bedankte sich nach den Neuwahlen für das in seiner Amtszeit entgegengebrachte Vertrauen und die stets gute Zusammenarbeit im Ausschuss. Rückblickend konnte er stolz auf eine erfolgreiche Entwicklung des Vereins

zurückblicken, die insbesondere geprägt war durch den Neubau eines Schützenheims, dem 40-jährigen Gründungsfest, den Schützenheimanbau und dem Umbau der Schießstände auf elektronische Anlagen. Helmut Weber, der neue Schützenmeister, bedankte sich für das entgegengebrachte Vertrauen. Gerne will er den offenen Verein leiten. Bereits 2023 wird der Verein sein 50-jähriges Bestehen feiern, dies wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen.